

März 2021

24

Mär

Muldebrücke wird für vier Tage gesperrt



(Bad Düben/Wsp/kp). Autofahrer aufgepasst: Die Bad Dübener Muldebrücke wird in der kommenden Woche ab 29. März für vier Tage (also bis einschließlich 01.04.) voll gesperrt...

[Weiterlesen ... Muldebrücke wird für vier Tage gesperrt](#)

2021 von Kevin Philipp

15

Mär

Bergschiffmühle: Heimatverein sammelt Spenden



(Bad Düben/Wsp/kp). Wie wir in der letzten Ausgabe berichteten, hat die Bergschiffmühle vor wenigen Tagen Schaden genommen. Die Holzwelle des Wasserrades ist gebrochen.

[Weiterlesen ... Bergschiffmühle: Heimatverein sammelt Spenden](#)

2021 von Kevin Philipp

15

Mär

[In Bad Düben sollen bis zu 300 neue Grundstücke entstehen](#)

(Bad Düben/Wsp/kp). Auf CDU-Antrag wurde die Fortschreibung und Änderung des Flächennutzungsplanes in der vergangenen Woche einstimmig beschlossen. Demnach gab es allein im letzten Jahr 300 Bauanfragen an die Stadt, die leider abgelehnt werden mussten. „Wir wollen die Stadt rund machen“, fasste Gisbert Helbing (CDU) kurz zusammen. In den Fokus rücken dabei die Gebiete Schmiedeberger Straße/Am Schalm sowie die Durchwehnaer Straße. Kostbare Waldflächen sollen dabei nicht geopfert werden – Ackerland nur mit größtem Augenmaß.

2021 von Kevin Philipp

15

Mär

Kohlhaasen-Krug steht erneut zum Verkauf



(Wellaune/Wsp/kp). Erst im vergangenen Sommer wechselte der geschichtsträchtige Kohlhaasen-Krug im Bad Dübener Stadtteil Wellaune den Besitzer. Die Stirk GmbH aus Radefeld kaufte das Objekt von Reiner Habermehl, der in den USA lebt. Nun steht die ehemalige Gaststätte samt Wohnung und Nebengebäude mit Gästzimmern und Werkstatt erneut zum Verkauf. Bei Ebay wird ein Preis in Höhe von 120.000 Euro aufgerufen.

Vielleicht wieder eine Chance für die Stadt? Stadtrat Michael Noack brachte das Ex-Restaurant im Sommer als mögliches Bürgerhaus ins Gespräch.

2021 von Kevin Phillip

01

Mär

Deutsche Glasfaser: Kein weiterer Ausbau in den Stadtteilen

(Schnaditz/Tiefensee/Wellaune/Wsp/ny). In Schnaditz, Tiefensee und Wellaune häuften sich in den zurückliegenden Wochen die Nachfragen, ob und wann der Ausbau des Glasfasernetztes der Deutschen Glasfaser realisiert wird. Schließlich waren es die vielen Unterschriften der Bad Dübener Stadtteilbewohner auf der anderen Seite der Mulde, die letztendlich dazu führten, dass Glasfaser mit der Verlegung in der Kurstadt begann. Nun kam die offizielle Absage, denn auf Nachfrage des Schnaditzer Ortschaftsrates wurde von der Stadtverwaltung mitgeteilt, dass die Stadtteilbewohner das bereits verlegte Netz der Telekom nutzen müssen. Aus dem Rathaus heißt es, dass die Deutsche Glasfaser aufgrund des bereits realisierten Telekom-Ausbau einen Rückzieher mache...

[Weiterlesen ... Deutsche Glasfaser: Kein weiterer Ausbau in den Stadtteilen](#)

2021 von Heike Nyari

